
VÍDEO: Los Derechos Humanos en la Unión Europea

El pasado 24 de marzo el capítulo español del Club de Roma organizó un debate sobre los Derechos Humanos en la Unión Europea, enmarcado en el ciclo *Los nuevos horizontes de la globalización*. Igual que [la sesión anterior](#), esta estaba centrada en los desafíos a los que se enfrenta la UE ahora que se cumplen 60 años de la firma del Tratado de Roma. [Cristina Manzano](#), directora de esglobal, presentó el debate y [Nika Prislán](#), coordinadora de programas de ECFR en Madrid, lo moderó. [Federico Mayor Zaragoza](#), presidente de la Fundación Cultura de Paz, [Anna Terrón](#), presidenta de Instrategies, y [Joaquín Arango](#), catedrático de Sociología y director del Departamento de Sociología II de la Universidad Complutense de Madrid, debatieron sobre qué ha significado, significa y debiera seguir inspirando la Carta de Derechos Humanos de la Unión Europea, sobretodo a la vista de los temas de asilo y migraciones.

Fecha de creación

3 mayo, 2017